



LLEGAN LOS REAGAN. Toronto, Junio 19 (Reuter). Mila Mulroneu recibe un beso del presidente Reagan, extremo izquierdo y Nancy Reagan

besa al primer ministro canadiense Brian Mulroney. El mandatario norteamericano llegó hoy para estar presente en la Reunión Cumbre Económica aquí.

Ultiman en Colombia a un cura, político y ex jugador

Bogotá, junio (UPI). La violencia imperante en Colombia dejó como saldo en las últimas horas los asesinatos a bala de un sacerdote, un ex director técnico de fútbol y un político en los departamentos de Antioquia y Valle, informa-

ron las autoridades. Los crímenes se registraron ayer en hechos aislados, sumándose al recrudecimiento de la violencia y la alteración de orden público que se vive en el país.

El sacerdote, César Gintioquia y Valle, informa-

Ronald Reagan: Se acaba tiempo para proceso paz

Washington, junio 19 (Reuter). El presidente Ronald Reagan opinó ayer que todavía puede salvarse el proceso de paz para América Central aunque advirtió que el tiempo se está acabando.

El Mandatario, en su tradicional mensaje radiofónico de los sábados a sus compatriotas, que se difundió un día antes de comenzar la conferencia económica cumbre de Toronto, también adelantó que su gobierno ejercerá presiones so-

—Pasa a la página 31—

Historiador ruso califica de incompetente a Stalin

Moscú, Junio 19 (UPI) - Un historiador oficial encargado de la biografía de Jose Stalin afirmó que el gobernante soviético era un incompetente político asesorado "por un zapatero y otro que abandono sus estudios", en un artículo aparecido

hoy en la prensa. Ya en febrero de 1988, Dmitri Volkogonov, jefe del departamento de historia del ministerio de Defensa, escribió en el periódico Gaceta literaria que Stalin, que gobernó entre 1924 y 1953,

—Pasa a la página 58—

Congreso EU podría otorgar \$500 millones a sandinistas

Managua, Junio 19 (Reuter). Uno de los directores de los rebeldes contras se refirió hoy a la posible aprobación por el Congreso estadounidense del otorgamiento de un fondo de 500 millones de dólares a Managua si las autoridades nicaragüenses se avienen a introducir reformas democráticas.

Pedro Joaquín Chamorro Barrios, miembro del directorio de los contras, dijo en una entrevista que publica hoy el diario opositor La Prensa que si los

Desmond Tutu no se arrepiente de su viaje a Rusia

Johanesburgo, Junio 19 (UPI). El arzobispo sudafricano, Desmond Tutu, defendió su viaje a la Unión Soviética y dijo que no estaba arrepentido de haber agradecido

—Pasa a la página 27—



IMELDA MARCOS. Honolulu, Hawai, junio 19 (AP-cablefoto). Imelda Marcos, ex primera dama de Filipinas, espera su limosina cerca del consulado de su país, luego de su frustrada entrevista con el Cónsul General Tomás Gómez.

Shultz hará visita a 4 países de CA

Washington, Junio 19 (Reuter). El secretario de Estado norteamericano George Shultz, visitará América Central del 29 de junio al 1 de julio debido a la creciente preocupación del presidente Ronald Reagan por la falta de progreso hacia la democracia en Nicaragua, reveló una declaración del Departamento de Estado.

Señaló también que Reagan había pedido a Shultz que se reúna con los líderes de El Salvador, Guatemala, Honduras y Costa Rica para analizar la situación en Nicaragua, donde re-

cientemente fracasaron conversaciones de paz entre el gobierno sandinista y los rebeldes.

La declaración señala que Shultz "ratificará el firme compromiso de los Estados Unidos con la paz, la democracia y el respeto por los derechos humanos en la región".

El anuncio se dió a conocer ayer poco después que Shultz visitara al presidente salvadoreño José Napoleón Duarte, afectado de cáncer terminal, en el Centro Médico Walter

—Pasa a la página 67—



CAPITAN. Honolulu, junio 19 (AP-cablefoto). Gerardo Obregón Obando, capitán de la nave que junto con cuatro marineros costarricenses permanecieron a la deriva cinco meses en el Océano Pacífico.

Pescadores de C. Rica relatan en EU, odisea de 5 meses en el mar

Honolulu, Junio 19 (UPI). Los pescadores costarricenses que pasaron cinco meses perdidos en el mar contaron que sobrevivieron comiendo "pescado, tortugas y tiburones" y tomando agua de lluvia que acumulaban en un recipiente.

Los cinco sobrevivientes, que tocaron tierra firme el viernes anterior, fueron vistos el miércoles en su bote de nueve metros de eslora y recogidos por un pesquero japonés después de reco-

—Pasa a la página 31—

70 involucrados en fraude armamento del Pentágono

Washington, 19 de junio (DPA). Las investigaciones en el asunto de compra de información secreta sobre pedidos de armamento del Pentágono habrá más de 70 pro-

cesos a juicio de las autoridades judiciales de Estados Unidos. El senador republicano Charles Grassley, miembro de la comisión de las fuerzas

—Pasa a la página 62—

Sandinistas rechazan demandas sindicalistas

Managua, 19 (AP). El gobierno sandinista ha rechazado por irreales las demandas de dos sindicatos opositores para incrementar en un 600 por ciento los salarios mientras los precios suben co-

mo consecuencia de las reformas económicas de libre mercado aprobadas por las autoridades.

El gobierno dijo que las demandas de la federación de trabajadores

—Pasa a la página 27—

Bush: Dukakis es flojo con los delincuentes

Illinois, EE.UU., junio 19 (AP). El vicepresidente George Bush acusó hoy al demócrata Michael Dukakis de ser flojo con los delincuentes por haber apoyado un programa de medidas en Massachusetts que per-

mite a los reclusos, incluso a los convictos de asesinato, salir de la cárcel durante los fines de semana.

"¿Qué pensaba el gobernador de Massachusetts cuando dejaba a los

—Pasa a la página 27—



VISITA A DUARTE. Washington, Junio 19 (Reuter). El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz visita en su lecho de enfermo al presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte que se recupera tras haber sido sometido a una operación. Ambos sostuvieron una larga conversación sobre diferentes temas.

—Pasa a la página 62—